

Editorial

Parece que fue ayer cuando un grupo de personas se reunían en lo que hasta hacía poco tiempo era una de las salas de la biblioteca pública de La Puebla de Montalbán, hoy Casa de la Cultura, con el propósito de hacer un periódico o revista de ámbito comarcal en la que se recogiera lo que se sabía de La Puebla y de sus gentes.

Por estas fechas hace ya cuatro años iniciamos esta labor con los escasos 300 euros con los que se contaban de una subvención de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha para publicaciones, que había en un "Programa para mayores". Rafael Morón Villauenga, Coordinador del actual Consejo de Redacción de la revista y por entonces trabajador en el "Centro de Día" de la localidad, nos convocó a la antes mencionada reunión para poner en práctica la idea. D. Benjamín de Castro Herrero, D. Doro-teo Palomo Ciruelos, D. Pedro Velasco Ramos y D^a Rosana Sánchez, formamos el primer consejo de redacción, y lanzamos a la calle el número cero de nuestra revista que, en reunión previa acordamos se llamaría "Crónicas". Se tiraron 250 ejemplares, con 24 páginas, de ese número cero. Apenas nos quedaron unos pocos euros para el siguiente número. Era necesario conseguir financiación suficiente para poder seguir editando la revista que tanta aceptación tuvo entre nuestros paisanos desde este primer número y para ello nos lanzamos a la calle, hablamos, pedimos y rogamos a nuestro amigos: industriales y comerciantes para que nos ayudaran en esta labor, que apenas iniciada tenía que acabarse por falta de fondos con los que pagar la impresión de los ejemplares de la misma, ya que ninguno de los colaboradores de Crónicas cobrábamos, ni cobramos un solo euro, ni por nuestras colaboraciones ni por el trabajo que conlleva la puesta en marcha de la revista. La respuesta fue muy buena y pronto conseguimos la financiación necesaria para el siguiente número; y no solo para éste sino que, gracias a su generosidad, teníamos asegurado mediante una pequeña cantidad su aportación para el futuro a cambio de incluir el "logo" de su empresa como publicidad en nuestra revista y así seguimos hasta ahora. Gracias a ellos "Crónicas" sale a la calle en este mes de octubre con su número 16, más tarde se incorporaron al consejo

"En la vida hay algo peor que el fracaso: el no haber intentado nada."

Franklin Delano Roosevelt

CRÓNICAS

Número 0. Diciembre 2006



Agradecer a todas aquellas Asociaciones de Mujeres, Jubilados, Pensionistas y personas que de forma desinteresada han colaborado en la realización de esta revista.

SUMARIO

- El Barro delano, 1
- Salidas de Asociaciones, 2
- La Celestina, 3
- A mi abuelo, 9
- El Anís, 10
- Oficios Desperdiciados, 12
- Villorico de los Tornos, 14
- Las Sarguetas, 15
- Rombo, Capón... 16
- Los Colapagos, 18
- Recetas de cocina, 19
- Remedios de la Abuela, 21
- La Robótica, 22
- Refranes, Frases hechas, 23
- ¿Quién es quién?, 25
- Plantaciones, 26

D. Cersáreo Morón, D^a Dolores González, D. Florencio Huerta García y más recientemente D. Rodolfo de los Reyes Ruíz.

Salvado el aspecto económico casi desde el principio nos propusimos engrandecer nuestra revista y para ello contactamos con D. José Cano de la Cuadra, licenciado en Ciencias de la Información, que desde el número 2, ya con 32 Págs., se encargó de la maquetación dándole un aire nuevo y un aspecto más profesional, incluyendo, ya en este número, por primera vez, la publicidad de las casas comerciales que serían los patrocinadores y

el futuro de nuestra revista.

El aumento de las páginas y el hecho de haber disminuido el tamaño de los tipos nos llevó a la necesidad de encontrar nuevos colaboradores, pues la cantidad de información en este nuevo formato era mucho mayor que en las anteriores, por ello, de nuevo, usamos de nuestros contactos y amistades para conseguir aumentar en calidad y cantidad el número de los mismos, a los que agradecemos sus desinteresadas colaboraciones pues, casi todos ellos, continúan enviándonos sus artículos base fundamental de "Crónicas"

El futuro nunca es previsible, y en nuestro ánimo está continuar muchos años más; ilusión no nos falta, las ganas de trabajar las conservamos intactas y el esfuerzo no nos arredra. Solo pedimos que nuestros patrocinadores continúen dándonos su apoyo y que nuestros colaboradores se mantengan tan fieles como lo han hecho hasta ahora, que las instituciones no se olviden de nosotros, que aporten también su granito de arena y por último, aunque no en el último lugar en nuestro aprecio, ustedes, nuestros lectores, que sigan demandando la revista "Crónicas" como lo han hecho hasta ahora. Por todo ello ¡MUCHAS GRACIAS A TODOS!

Conocida la noticia, de última hora, del traslado de D. Pascual Clemente López que, hasta ahora, venía desempeñando con mucho acierto la labor de Director del Museo "La Celestina" en nuestra localidad el Consejo de Redacción de "Crónicas" le agradece su inestimable colaboración y le desea la mejor de las suertes en su nuevo destino en el museo Histórico Municipal de Albacete.



Gráficas La Puebla

IMPRESIÓN - ENCUADERNACIÓN - MATERIAL DE OFICINA
FOTOCOPIAS B/N Y COLOR - SERVICIO DE FAX - SELLOS DE CAUCHO

TIENDA: Plaza Mayor, 7
Teléf. y Fax: 925 745 074
copisteria@graficaslapuebla.com

TALLER: C/ Remolino, 14
Teléf.: 925 750 775
alberto@graficaslapuebla.com
45516 LA PUEBLA DE MONTALBÁN